



## La salle associative devrait être livrée début 2017

C.C-R.  
Verrens-Arvey

Salle associative : un dossier qui avance vite et bien

Commencés en juin, les travaux pour la future salle associative se déroulent sans encombre. D'ailleurs, le bâtiment devrait être hors d'air et d'eau avant la fin de l'année.

C'est certainement le plus gros dossier pour la commune de Verrens. Une salle associative capable d'accueillir une centaine de personnes, accessible aux personnes à mobilité réduite. Coût du chantier: 1,2 million d'euros hors taxe pour les 450 mètres carrés du projet. Après le terrassement, les travaux de voirie et réseaux, réalisés par la société Truchet, c'est l'entreprise Mathis qui a pris le relais pour le lot bâtiment. Les délais sont tenus. « Nous avons la chance de travailler avec des partenaires sérieux, efficaces », a confié le maire Christian Raucaz.

Pour rappel, ce projet permettra de rassembler un bel espace de 200 m<sup>2</sup> pour accueillir diverses manifestations, une bibliothèque, une salle de réunion, un point réchauffe...

Dès le mois de décembre, le gros œuvre sera terminé. Murs extérieurs et toitures seront achevés. La livraison est prévue pour le premier semestre 2017.



01n60daZwrRhR9EmA-d64ZsUz-p3dNoPwmEDUOjacURsSvh\_Tl\_s0q13CqjP7ZQN2Yw